

人間味溢れる和歌山

李晶晶

教育学部 交換留学生 中国

交換留学生として和歌山大学に来たのは、素晴らしい経験の始まりでした。

和歌山は私にとって、環境も新しく、周りの人も新しく、生き方も新しく、勉強の仕方も雰囲気も新しく、すべてが以前と違って、新しい世界に来たような気がしています。私は、この新しい世界で、傲慢にならず、一生懸命に努力したいと願っています。

和歌山は風景が美しく、とても素晴らしい環境に恵まれています。しかしそれ以上に、私の目にはとても人間味があるところのように映ります。

日本に来て、私は初めて一人暮らしをすることになり、自分のことは自分で対処しなければならないことに不安を感じていました。しかし、実際に和歌山に来てみると多くの方が私に親切にしてくれました。例えば学校の国際交流委員会 IEC は日用品のギフトパックを用意してくれましたし、先輩は生活用品の買い物に付き合ってくれたり、新居を案内してくれたりしました。これは和歌山に到着して、最初を感じる温かい気持ちでした。



次に私達を暖かく迎え入れてくれた WIN コンコードという NPO 団体についてお話しします。彼らは留学生のためにお花見やピクニックを企画し、私や他の留学生を白浜に連れて行ってくれました。お花見では、たくさんの外国人留学生と初めて接しました。みんなとても熱心に話してくれ、私には韓国、フランス、ベトナム、インドネシアなどのたくさんの友達ことができました。また、この団体は炊飯器や自転車も無料で留学生に貸してくれました。全体として、とても暖かく迎えてくれる組織で、留学生にこれほどまでに多くの助けや配慮をしてくれたことにとっても感動しました。



また、和歌山では、本当に素敵で可愛い日本人の友達が2人できました。2人とも今学期は中国語の授業を受けていて、よく図書館で会って一緒に勉強したり、アドバイスをもらったりしています。家で一緒にたこ焼きを作ったり、一緒にカラオケに行ったり、一緒にご飯を食べたりもしました。彼女たちと仲良しになれたことは、とても幸せなことだと思っています。



さらに、国際交流課の先生方は真面目で責任感のある優しい方ばかりです。授業でわからないことを根気よく答えて指摘してくれたり、壊れた冷蔵庫を修理するためにスタッフに連絡してくれたり、家の洗濯機が動かないときに新しい洗濯機を買ってもらうために大家さんに連絡してくれたりしました。国際交流課の先生方は、辛抱強く勉強を指導してくれただけでなく、私の生活にも気を配ってくれるので、とても温かい気持ちになります。

また、一緒に授業を受ける学生たちは生き生きとした楽しい方ばかりです。私は日本語があまり上手ではないので、クラスメートとグループミーティングをするとき、わからないところを根気よく説明してくれて、本当にありがたかったです。みんなと話したり議論したりすることで、多くのことを学び、貴重な友情を得ることができました。

初めて来たときから、あっという間に2ヶ月が過ぎたように感じます。異国の地で孤独や無力感を感じなかったのは、暖かい人たちにたくさん出会ったからだと思いますし、それはとても幸せなことだと思っています。

最後に、時間が経つのは本当に早いので、限られた時間の中で、人間味溢れる和歌山で、できるだけ多くのことを学び、多くの文化や風景を体験していきます！

人情味十足的和歌山

李晶晶

教育学部 交換留学生 中国

作为交换生来到和歌山大学，是一段美好经历的开始。

环境是新的、周围的人是新的、生活方式是新的、学习模式和氛围也是新的，一切一切都跟原来不太一样，仿佛到达了一个崭新的世界。当然也希望自己在“新世界”里，戒骄戒躁、努力拼搏。

不得不说和歌山的风景很美，环境也很好，但是我最想表达的不是这些，而是和歌山的人情味。

这次来到日本，是我第一次独立生活，我对于即将必须独自应对和处理自己的事情而感到不安。然而，当我真正到达和歌山时，发现许多人对我很友好、很照顾我。例如学校的 IEC 给我们准备了日常用品礼包、前辈带我去买日常用品、带我参观我的新家等。这是初来和歌山最先感受到的温暖。

接下来我不得不提到 WIN コンコード这个令人感到温暖的组织。组织留学生赏樱、春游，还带着我和另外几个留学生去白滨游玩。在最开始的花見上，我第一次和这么多外国人打交道，交到了韩国、法国、越南、印度尼西亚等好多国家的朋友，大家都非常热情！除此之外还为我们提供免费的电饭锅和自行车等。总之，无论如何、他们都称得上是一个超级有温暖的组织，给了留学生好多帮助和关怀，很感动。

我还在和歌山交到了两位极其优秀和可爱的日本人朋友。她们两个这个学期都选了中文课，我们经常约在图书馆一起学习，互相请教。我们三个一起在家里体验做章鱼小丸子、一起去 KTV、一起吃饭和交流。我觉得跟她们成为好朋友是一件很幸运的事情。

我还想说，国际交流课的老师温柔认真又负责。课堂上耐心回答和指点我不懂的知识、冰箱坏了联系人员帮我进行维修、家里的洗衣机不能用老师立马给我联系房东换了新的。总之，国际交流课的老师不仅仅在学习上耐心指导我，也会关心我的生活状况，给我带来了许多温暖。另外，一起上课的同学们也很活泼有趣。我的日语水平不是很好，和同学们一起开小组会议的时候我听不懂的地方大家会耐心给我解释，真的非常感谢大家对我的照顾。跟大家一起交流探讨，可以学到很多知识，也收获了珍贵的友谊。

初来乍到的两个月，感觉一眨眼就过去了！因为有太多温暖的人和组织、所以并没有感到在异国他乡的孤独和无助，我想我是幸运的、也是幸福的。

最后，我还想说，时间过得真的太快太快了，希望自己能在有限的时间、在充满人情味的和歌山，尽可能多的学到知识、尽可能的体验这里的文化和风景！